

Medieninformation

Sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus

Ihr Ansprechpartner
Jörg Förster

Durchwahl
Telefon +49 351 564 60620

presse.kt@smwk.sachsen.de*

04.07.2024

»700 Jahre Seiffen«: Feierliche Eröffnung mit Tourismusministerin Barbara Klepsch

Heute (4. Juli 2024) feiert der Kurort Seiffen sein 700-jähriges Bestehen. Die sächsische Staatsministerin für Kultur und Tourismus, Barbara Klepsch, nimmt in Vertretung des Ministerpräsidenten an der feierlichen Eröffnung teil und spricht ein Grußwort.

Seiffen, einst bekannt für sein Bergwerk, hat sich im Laufe der Jahrhunderte zu einem pulsierenden touristischen Zentrum entwickelt. Mit seiner reichen Geschichte und dem traditionsreichen Kunsthandwerk sowie der Innovationskraft kann Seiffen in diesem Jahr besonders stolz auf seine Geschichte zurückblicken. Tourismusministerin Barbara Klepsch betont: »Das Spielzeugdorf Seiffen ist ein wichtiges sächsisches Reiseziel für Besucher aus nah und fern. Zur Weihnachtszeit liegt hier eine unvergleichliche Atmosphäre in der Luft, wenn durch die verschneiten Gassen mit den festlich geschmückten Häusern der Duft von frisch gebackenen Plätzchen und Räucherkerzen zieht. »Die Seiffener Weihnacht« ist ein Erlebnis, das alle Sinne anspricht und unvergessliche Erinnerungen schafft.«

Nicht nur in der Adventszeit zieht Seiffen Besucher an. Das ganze Jahr über bietet der Ort eine Vielfalt an Attraktionen und Aktivitäten. Mit einem breiten Spektrum an Freizeitmöglichkeiten wie Wandern, Mountainbike fahren, Museen und kulturelle Veranstaltungen ist Seiffen das ganze Jahr ein attraktives Reiseziel für Familien, Sportbegeisterte und Kulturinteressierte. Erst letzte Woche übergab Ministerin Klepsch einen Förderbescheid für die Überdachung der Sportanlage in Seiffen, um die Freizeitmöglichkeiten weiter auszubauen. Im Jahr 2023 konnte Seiffen knapp 90.000 Übernachtungen verzeichnen, was seine Attraktivität unterstreicht.

Als ein Zentrum des Erzgebirgischen Kunsthandwerks vereint Seiffen Tradition, Kreativität und handwerkliches Können auf einzigartige Weise mit Innovation. Ein herausragendes Beispiel ist der berühmte Nussknacker

Hausanschrift:
**Sächsische Staatsministerin für
Kultur und Tourismus**
St. Petersburger Str. 2
01069 Dresden

<https://www.smwk.sachsen.de/>

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Wilhelm aus der renommierten Spielzeugmacherfamilie Füchtner. Wilhelm hat nicht nur mehr als 40 Länder bereist, sondern sogar ein knappes Jahr auf der Raumstation ISS verbracht, wodurch er zu einem internationalen Botschafter Seiffens wurde.

»Die Menschen in Seiffen haben sich den Herausforderungen der letzten 700 Jahre gestellt und werden auch künftig ihre Traditionen bewahren und die Zukunft kreativ gestalten, lassen Sie uns gemeinsam Seiffens Tatkraft und Innovationsgeist feiern, der uns auf für die kommenden Jahre gute Antworten finden lässt«, so Ministerin Klepsch weiter.